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来訪者紹介

出席報告

「　奈良西ＲＣの歌　」
ソング

今月は  水と衛生  月間です

理　事

コルネ・ヌマイヤ君　　　2017～2018年度国際青少年交換受入学生

楊　　卓尓様　　　　　　　受入米山奨学生

  第31回（2313回）例会プログラム平成30年３月29日（木）

卓話
「「こんにちは」の「は」の発音はどうして[ｗａ]？」
卓話者
　龍谷大学　文学部非常勤講師　楢崎勝則様

30/34 

出席率

通 算 2312 回 45 8/11 24/34 76.1% 
通算2310回修正 45 7/11 90.2% 

欠席者数

みなさんこんばんは。先週 東大寺二月堂の修二会も終わり漸く

奈良にも春という感じです。この20日、大阪で桜の開花したとの

発表が有りました。これは1953年に観測を始めて以来、最も早

い。近畿では先週半ばに暖かい日が続き開花が早くなった。昨

年より10日早い。来週には満開になるらしいです。この桜の開

花を知らせるのは各、都道府県に標本木があるみたいです。20

日に開花発表した大阪は、大阪城の西の丸庭園にある標本木

が５、６輪咲いたことを確認して開花発表した。ちなみに奈良は

どこでしょう、奈良地方気象台の移転い伴い、桜の開花発表の

観測に用いる「標本木」 が変更され、奈良は奈良女子大附属中

学校のソメイヨシノが選ばれています。会長の時間でした。



　

ニコニコ報告幹事報告

米山奨学生修了式

（川野幹事）

こんばんは。米山奨学生の楊です。１年間、あっという間に過ぎてしまいました。

この１年の間、例会などの活動を通じてたくさんの会員の皆様ともお話ができ、自分の視野もこれまで以上

に広げることができたと思っています。また、ご援助していただいたおかげで、修士論文作成に必要な資料

等の収集も、母校をはじめとして様々な場所で調査・検証することが出来、無事に書き終えることができまし

た。有り難うございました。これからは、日本で就職し、日中の架け橋になれるように頑張りたいと考えていま

す。１年間のご援助、心より感謝申し上げます。いつか自分も奉仕する側に立って、社会に貢献したいと思っ

ております。あらためて、有り難うございました。

有馬康明会長

二月堂、お水取りも終わりました。デモ、マダマ

ダ寒い。桜も大阪では開花しました。奈良はい

つか。

吉村信男、奥田裕一郎、内藤源美会員

三木様、今年も又、雪の白馬、楽しませていた

だきました。奥様にもいつもお世話をおかけし、

ただただ、感謝！

谷垣嘉輝、笹本麻琴会員

本日、家庭集会、リーダーさん、ご苦労さまです。

まだ寒いですね。奈良の開花はいつかな？

津山初雄会員

揚さん、卒業？お目出当うございます。元気で

がんばってください。

大濱正徳会員

長いこと休んでおりました。まだ完治はしていま

せんが、恐る恐るでてきました。

川野隆祐会員

先日、お休みさせて頂きました。すみません！ま

た、家内の誕生日にお花をありがとうございまし

た。ニコニコ。

東山光秀会員

忙しいお彼岸もようやく落ち着きました。ニコニコ。

植野教夫会員

長らく勝手しました。一人楽しんできました。何

かとご迷惑をおかけしました。今後ともよろしくお

願いします。

●例会変更情報は表に貼っております。

またHP・会員ページにもありますのでご覧くださ

い。

● 地区より、長浜北RCの例会場のホテル名変

更のお知らせが来ております。4月1日より。「長

浜ロイヤルホテル」→「Hotel & Resorts 

NAGAHAMA」

● 地区より、2018年度米山奨学生・カウンセ

ラーのためのオリエンテーション開催のご案内

が来ております。４月１４日（土）メルパルク京都

9時30分より行われます。担当の会員様宜しく

お願い致します。

●米山記念奨学会より今月のハイライトよねや

まが届いております。奈良西RCのHPの会員

ページから受信メールでもご覧いただけます。

本日回覧を回しておりますので、ご一読下さい。

●地区大会「新会員セミナー」当日のスケ

ジュールについてお知らせが来ております。新

会員セミナーに参加される会員の方はスケ

ジュールを事務局に確認いただきますようお願

い致します。

●5月17日（木）平城京RCとの合同例会の出欠

を本日より行っております。毎年楽しみの霊山

寺バラ園での例会です。沢山のご出席を宜しく

お願い致します。

●次回3月29日の卓話者は、龍谷大学文学部

非常勤講師楢崎勝則（ならざきかつのり）様。

【「こんにち」の「は」の発音はどうして[wa]？―

「けふ」と書いて「きょう」とどうして発音する？

―】のテーマで卓話予定です。

津山米山カウンセラー感謝状 授与受入米山奨学生 楊卓也さん終了証 授与



　

第２回家庭集会報告会

テーマ:「次年度ホストであるＩＭ成功のために」

＜総評＞渡邉総務委員長

テーマは「次年度ホストであるIM成功のために」

で、4班に分けて話し合っていただきました。

吉村IM実行委員長のもと13名の実行委員の皆

様によりプログラムの枠組みをすでに構成して

いただき、基調講演も廣畑富雄氏（2700地区

パーストガバナー）に決まりました。後はロータ

リーフォーラムなどの内容、司会者の選考など、

これからクラブフォーラム等にて会員の皆様と一

緒に詰めていきたいと思います。会員同志のつ

ながりの良い奈良西RCらしい、会員にとって記

憶に残るIMにしていきたいと願っています。

＜第１班 追山リーダー＞

＜第２班 奥田リーダー＞

開催日時:２０１８年２月１７日１８時より。霊山寺にて。

参 加 者:有馬会長

第１班 津山・仲西・内藤・金田・道端・野阪・追山会員 、

第２班 奥田・林・三木・渡邉・相澤・井上・松中会員

先ず、有馬副実行委員長の挨拶後、テーマである『ＩＭ成功のために』について始めました。

１、開催日の確認 ２０１８年１０月２０日

２、奥田リーダーよりプログラムの説明及び会場、機材等の説明

３、基調講演者の確定 福岡西ＲＣ 廣畑富雄氏（パストガバナー）

４、ぶっちゃけロータリーフォーラムについて

１）司会者は当クラブでしたほうが良い ２）進行は当方と中窪ガバナー補佐にお願いして行う

３）設問等はこのままで良いのでは ４）各担当にて打ち合わせを頻繁にクラブ会員一丸で進めてゆく

５、２部アトラクションについて

１）年配者用に椅子等を用意する ２）前回のように生音楽を呼ぶ

３）クイズ表彰・商品授与で時間を取る ４）旨い料理を出す

など要約をしましたがたくさんの意見をいただきました。なお、４月５日にクラブフォーラムで体験をして頂き、

また意見を頂きたいと思います。以上、１９時まで会合をいたしました。



＜第３班 猪上リーダー＞

開催日時:２０１８年１月２７日 １８時３０分より。霊山寺にて。

参 加 者:猪上リーダー、有馬サブリーダー（欠席）、仲村・松川・東山・寺田・笹本会員

●吉村実行委員長挨拶

今回奈良西RCがホストであるIMは、今までにないIM、おもしろいIM、楽しいIM、たいくつしないIM、他にもある

と思いますがこれが奈良西や！！と、県下RCまたは２６５０地区に自慢できるIMにしたいと思っておりますので、家

庭集会でもいろいろ知恵を絞って頂きたいと思います。IM実行委員会構成表は実行委員会にて、勝手に作らせて

頂きましたがそれぞれの役割と言う事ではなく、奈良西RCが一丸となって取り組んで頂きたいと思います。

●構成表の説明

●開催日は２０１８年１０月２０日

●プログラムの説明・機器（プロジェクター等の設置場所説明）

●ぶっちゃけロータリーフォーラム

フォーラムの司会者の人選・設問等について、

・当クラブから司会者を選んで、中窪ガバナー補佐と進行して行く。

・設問の内容について若い世代に任せれば良いと思います、６０歳以下の第３世代の方に任せたい。

・司会者は自前でやった方が良い。（ロータリーの事をわかっていないとダメなので）

・プロの司会者で予算の範囲内で考える。（安い方が良いと思います）

・遠方の方より近くの方で

・NHKの司会者は３万円まででいけた。（ホテル・往復交通費は別）

・トヨタ自動車の前社長をお呼びしたらどうか、講演料は無料。（ホテル・交通費は別途）

・ロータリーの事を解っている人でないとダメだと思うので、

基調講演はロータリアンじゃない方が勉強になって良いと思う。

・時の人を呼んでみる。例えば、オリンピック関連の方とか

・フォーラムを楽しくするには、玄人の司会者の方が良いかと思います。

●２部のアトラクションについて

提案があれば、

・女性グループの宝船 アカペラグループを呼んでみる。

・書道家青柳美扇を呼んでIMのテーマを書いてもらう。

・閉会式展が終了後、懇親会の前にウェルカムドリンクを提供する。

・和太鼓・県内和太鼓チームに来ていただく。

以上、１９時０７分まで会合をいたしました。

＜第４班 川野リーダー＞

開催日時:２０１８年１月２７日 １８時３０分より。霊山寺にて。

参加者:川野（リーダー） 吉村（サブリーダー）、谷垣・安井・植野（洋）・植田・榎木（文責）会員

内 容 当日までに実行委員会で進めている内容説明（資料配布）

●IM実行委員会構成表は決定。委員会の詳細については、現時点では未決定。

進行については、大まかこのスタイルで行くが、中身は未定。

●ぶっちゃけ質問約20分、40問 事前リハーサルを予定している。

ぶっちゃけフォーラムの問題については、持ち帰って検討する。

●盛り上げるためには、プロの司会者を用意する方が良い。

●基調講演については、時間が短い。依頼するにしても失礼である。

●沢山の方に聞いてもらうのであれば、講演者は有名人が良いのでは。

●ビジネスマネジメントの講話が良いのでは。（出席者が大半が経営者である為）

二部のアトラクション・懇親会について

●懇親会に近大マグロの解体ショーを入れてみては。

●奈良県の食材で調理したメニューにしては。

●豪華なBGMが欲しい。

●全体の進行を見ると、時間がタイトすぎるのではないか。



奈良西ＲＣ便り３９

奈良新聞 ２０１８年３月１９日掲載



（担当：金田、杉山）

第３２回 （通算２３１４回）例会予告

例会日 平成３０年４月５日（木）
第３回クラブフォーラム

担当:藤原、杉山


